



SOIRÉE D'HUMOUR

La Soirée d'humour - L'événement signature du Cercle des Jeunes Philanthropes

C'est le 14 mai dernier qu'a eu lieu la Soirée d'humour, événement bénéfique signature du Cercle des Jeunes Philanthropes de la Fondation Mères avec pouvoir. Une belle soirée où l'humour et la générosité se sont côtoyés au profit d'une bonne cause!

Douaa Kachache, Justin Morissette, Suzie Bouchard, Sinem Kara et Rosalie Vaillancourt ont toutes et tous donné une performance des plus mémorables, et ce, dans une salle pleine à craquer! C'est ainsi que plus de 25 000\$ qui ont été amassés au profit de la Fondation. Une réussite exceptionnelle dont nos Jeunes Philanthropes sont particulièrement fièr-e-s!

Merci aux humoristes et à notre Ambassadeur Alex Perron qui a, encore une fois, animé la soirée de main de maître. ☐

Merci aussi à tous·tes les invité·e·s qui ont pu découvrir ou redécouvrir l'organisme et ses participantes. Sans vous, on n'y arriverait tout simplement pas!

Objectif de la soirée

Ce fut la deuxième édition de cet événement signature bénéfique! En accord avec la mission de la Fondation, le Cercle des jeunes philanthropes de la Fondation Mères avec pouvoir organise un événement bénéfique annuel, afin de sensibiliser les membres de leurs réseaux à la cause. Le Cercle fait la levée des fonds entre autres, par la vente de billets.

Tous les fonds amassés lors de cette soirée serviront à poursuivre et amplifier la mission de **Mères avec pouvoir**. Ainsi, davantage de mères, cheffes de familles monoparentales pourront obtenir l'appui dont elles ont besoin pour changer leur trajectoire de vie, tant pour leur bien-être que pour celui de leur famille par le biais d'un **logement subventionné, une place subventionnée en cpe** et surtout, **l'accompagnement d'une équipe d'intervention** afin de réussir leur projet de vie socioprofessionnel, soit le retour aux études ou sur le marché du travail.

25 000 fois merci !

Découvrez notre Cercle des Jeunes Philanthropes:

